



松山市立久米中学校

学校通信

生徒会キャッチフレーズ

「久米中 For You『4U』～友・優・勇・結～」

校訓
勤勉
親切

第4号

令和7年7月11日

体育大会に向けて始動！ブロック決定集会

6月27日(金)のブロック決定集会で、体育大会のブロック抽選を行い、それぞれのブロックが決まりました。体育大会の目的は、それぞれの役割に責任を持ち、連帯感や仲間意識を高めることです。その中で、ブロック同士が良いライバル関係を築きながら、ブロック長を中心に、いかにまとまり、練習に真剣に取り組む、切磋琢磨するまで、体育大会が見る人だけでなく、自分達にも感動を与える体育大会になると思います。どのブロックも優勝目指して頑張ると思いますが、優勝への近道はありません。学級やブロックの仲間意識が練習への姿勢や成果に直結します。戦いはすでに始まっています。日々の生活の中のあいさつや学習への取組の積み重ねがお互いの信頼関係や学級全体の仲間意識を高め、絆を深めることにつながります。

3年生が全体を引っ張り、2年生は昨年の経験を活かしてまとまり、1年生は先輩たちの思いを受け継ぐことで、心に残る素晴らしい体育大会となることを期待しています。



	緑水	黄山	青風	紅炎
3年	3組・8組	1組・6組	2組・4組	5組・7組
2年	3組・8組	5組・7組	2組・4組	1組・6組
1年	2組・5組	4組・6組	1組・7組	3組・8組

夏季休業中各所で久米中生が頑張ってきます！

県合唱コンクール 7月27日(日) 西条総合文化会館

今年の合唱部はア・カペラの2曲を歌います。昨年はあと一歩のところまで四国大会出場が叶いませんでした。今年こそは部員全員の力を出し切って、四国大会出場を果たしたいと思っています。(三橋 真鈴)

県吹奏楽コンクール 8月1日(金) 松山市民会館

吹奏楽部は、四国大会出場を目標に日々練習に取り組んでいます。本番では、部員一同ベストな演奏をし、必ず結果に繋がります。応援よろしくお願いします。(宮田 優舞)

まつやま海外派遣 7月22日(火)～8月1日(金)ドイツ 7月30日(水)～8月4日(月)韓国



今回の留学では、積極的に人と関わり、多くのコミュニケーションを通じて語学力を高めるだけでなく、さまざまな価値観を学びたいと考えています。この留学は小学生の頃からの夢であり、限られた期間だからこそ、一日一日を大切に、全力で挑戦して、自分の世界を広げる経験にしたいです。(高岡 咲穂)

松山市の代表としてドイツにホームステイをします。海外へ行き、ホームステイをする中で見つかる、日本とは異なる文化の中で生活をするという貴重な体験を実りあるものにします。(藤岡 琉生)



韓国で楽しみにしていることは現地の人との交流です。学校で学んだ英語や研修で学んだ韓国語を積極的に使い、コミュニケーションをとれるように頑張ります。また海外派遣で経験することを学校生活に生かしたいです。(橘 夏妃)

科学の甲子園ジュニア県大会 8月22日(金) 生涯学習センター

この度、科学の甲子園ジュニア県大会に出場することになりました。この日のため、高い目標を立て、勉強をしてきました。今の自分たちにできるベストを尽くしてくるので、応援よろしくお願いします。(越智 羽隆樹)

中予新人大会 水泳競技 8月29日(金) アクアパレット

僕たちは、これまでの練習の成果を生かして、全員がベストタイムを出せるように努力します。応援よろしくお願いします。(大倉 崇弘)

県総合体育大会 7月19日(土)～25日(金)

部活動(会場)	初戦対戦相手等	県総体への意気込み
剣道 (県武道館)	19(土)10:15 個人戦 20(日)10:00 八幡浜・川東	僕たちは、県大会を優勝し全中で戦うことを目標に今まで練習に励んできました。そしてその成果を十分に発揮し全力で戦ってきます。(沖石 汰妃斗)
ハンドボール (県総合運動公園)	19(土)9:30 新居浜合同 13:20HC えひめ 20(日)10:00 椿	個人個人が最高のパフォーマンスで最高のプレーをし、四国大会に駒を進めたいと思います。応援よろしくお祈いします。(濱田 颯太)
水泳競技 (アクアパレット)	19(土)9:00 20(日)9:00	県総体に向けて一生懸命練習してきたので悔いのないように最後まで諦めず全力を出し切り、最高の結果を目指します。(長野 篤生)
男子陸上競技 (ニンジニア)	20(日)10:00	中予総体を振り返り、県大会でさらなる高みに行くため一人一人が改善し、0.1秒でも、1mmでも記録を更新できるよう、毎日トレーニングを重ねました。これまでの努力をその一瞬に発揮できるよう頑張ります。(渡邊 義史)
女子陸上競技 (ニンジニア)	20(日)10:00	中予の代表として県総体に出場している自覚をもち、全員が自己ベストを出すことを目標に、悔いの残らないように全力で戦ってきます。関わってくださるすべての方へ感謝の気持ちをもってベストを尽くしてきます。(酒井 結南)
男子ソフトテニス (中央公園)	20(日)9:30 個人戦	僕たちは県総体優勝を目標に日々練習に励んできました。今まで一緒に戦ってきた部活の仲間や保護者に感謝し自分たちの出せる全力を尽くしてきます。応援よろしくお祈いします。(松本 智陽)
女子ソフトテニス (中央公園)	20(日)9:30 個人戦 21(月)12:30 広見・篠山	私たちは、どんな状況でも弱音を吐かず強気で練習してきました。県総体では自分と仲間を信じ、全力で戦ってきます。(伊手 姫梨)
柔道 (県武道館)	21(月)10:30 男子:西条北、女子:県西 22(火)10:30 個人戦	僕たちは全中出場を目標に日々練習に取り組んできました。練習では、仲間と投げたり投げられたりの刺激的な良い練習ができています。去年、決勝で敗れた悔しい思いを胸に思いっきりぶつかってきます。応援よろしくお祈いします。(若谷 夏樹)
男子バスケボール (コミセン)	23(水)11:40 大洲南	市総体では残念ながら準優勝だったので、県総体では優勝できるように、全力で戦ってきます。応援よろしくお祈いします。(平松 充希)
女子バスケボール (伊予市民体育館)	23(水)13:40 大洲北	市総体では目標としていた優勝をつかみ取ることができました。県総体でも優勝を目指して、応援して下さる周りの方々に感謝の気持ちを持ち、最後まで全力で戦ってきます。応援よろしくお祈いします。(山本 言葉)
男子卓球 (県武道館)	23(水)10:40 東予東・大洲北 24(木)9:30 個人戦	僕達、男子卓球部は全国大会出場を目標に練習に取り組んでいます。まずは四国総体に出場するため県で優勝目指して頑張りたいと思います。応援よろしくお祈いします!!(横田 陽生)
女子卓球 (県武道館)	23(水)10:40 対三間 24(木)9:30 個人戦	県総体では、練習の成果を存分に発揮し悔いのない試合をしてきます。団体戦ではチーム一丸となって戦い、個人戦ではそれぞれが少しでも多く勝ち進められるように頑張ります。応援よろしくお祈いします。(福田 椎菜)
その他クラブチーム等 陸上競技、相撲、バドミントン ラグビー、水泳競技、ソフトテニス		400mのスタートラインをイメージして、今まで以上に緊張感をもって、日々の練習に取り組んできました。中予総体の仲間の応援を糧に、全力で最後の総体を走りぬきます。(飯田 曙若)

8・9月の主な行事

8月1日	県吹奏楽コンクール
1～4日	四国総体
10～17日	学校閉庁日
21日	リーダー研修会
22日	科学の甲子園 始業式・任命式
9月1日	1・2年生診断テスト 第2回実力テスト
2日	1・2年生診断テスト 第2回実力テスト
3日	各種委員会・中央委員会
9～12日	職場体験学習
30日	体育大会予行練習

- 規則正しい生活を心掛けよう
(早寝・早起き・朝ごはん)
 - 計画的に学習を進めよう
(宿題は早めに!)
 - 家族との時間や読書など、心を豊かにする時間を大切にしよう
 - 安全に気を付けて、事故やけがないように過ごそう
- 2学期は行事も多く、学習もさらに深まる時期です。夏休みの経験を活かして、より充実した学校生活を送れるよう、心の準備をしておこう。



詳しくは、[ホームページ](#)又は連絡配信ツール『**te toru**(テトル)』での確認をお願いいたします。